



師走になりました 第2学期も残りわずかです

今年も異常に暑かった第2学期でしたが、いよいよ12月になりました。今日を含めて、冬休みまで、あと16日となりました。子どもたちは、第2学期のまとめに入っています。

また、先日までの個別懇談では、お忙しい中にもかかわらず、貴重なお話を聞かせていただき、ありがとうございました。今後の学校生活に生かしていきたいと思えます。なお、これからも何かありましたら、いつでもご相談ください。

今週は、学校前の花壇にチューリップの球根を植えました。上学年と下学年が協力し合って、植える姿は、とても微笑ましかったです。春には、きれいな花が咲き誇ってくれるに違いありません。



特設部活動の活動から (合唱部・自転車部)

30日(木)に、合唱部の保護者を対象に発表会をしました。コンクールへの参加は、今年度も見送りましたが、春から少しずつ、指導者とともに練習を重ねてきました。音楽室での発表でしたが、子どもたちは気持ちを込めて、素敵な歌声を響かせていました。

また、立看板コンクールで自転車部(5・6年生)が作成し最優秀賞に輝いた立看板の表彰式が、八幡屋(石川町)で行われました。代表児童が当日参加してきました。

第2学期も、子どもたちは大活躍でした。

